



Le CRIFPE Montréal invite la communauté universitaire à la Conférence publique de

Le modèle brésilien de TV numérique comme outil de démocratisation de l'information et de la communication

Cette communication aborde deux grands points : la question particulièrement décisive du modèle de télévision numérique développé au Brésil et la démocratisation de la technologie de l'information et de la communication. Au Brésil, presque tous les ménages possèdent une télévision analogique (technologie classique) tandis que seulement 12 à 18% d'entre eux, selon les régions du pays, ont accès à Internet. Cette situation affecte les couches les plus pauvres de la société brésilienne et illustre clairement l'exclusion sociale. Cette situation pourrait toutefois changer avec l'arrivée de la TV numérique reliée à Internet. Comment donc explorer les relations entre les collectivités locales et les nouvelles technologies ? Nous avons conçu Larissa, une architecture intelligente qui sert d'outil informatique visant à favoriser la démocratisation de l'accès à l'information ainsi que la gestion et la prise de décision, notamment dans les domaines de la santé et de l'éducation.

Mauro Oliveira, Ph.D

Professeur au CEFET
Brésil

Lundi 15 mars 2010

de 12 à 13 h 30
Local B-328 Pavillon Marie-Victorin
Université de Montréal

www.crifpe.ca

Université 
de Montréal

